

Les premiers pas de l'Homme sur la Lune

Exposition / Pau

Du 3 mai 2019 au 16 mai 2019



APOLLO 11

*Il y a 50 ans,
les premiers pas
de l'homme sur la Lune*

Dans le cadre du cycle d'animations proposé par le GERMEA en 2019

à la médiathèque A. Labarrère à Pau :

- exposition du 4 au 17 mai
- café des sciences le 10 mai à 12 h 30
- conférence de S. Chevrel le 27 mai à 18 h

entrée libre

Exposition conçue et réalisée par l'association GERMEA - www.germea.fr 05 59 62 58 14
Conseiller scientifique : Dr Serge Chevrel - Université de Toulouse (CNRS) Institut de Recherche en Astrophysique et Planétologie (IRAP)

Logos: PAU, CASINO DE PAU, HALY, Crédit Mutuel

Exposition conçue et animée par le **GERMEA**.

Du 4 au 17 mai 2019

Médiathèque André Labarrère, Pau

Entrée libre, tout public

Le 50e anniversaire des premiers pas de l'Homme sur la Lune (mission Apollo 11 en 1969), est une occasion unique d'expliquer et de resituer dans un contexte historique une étape marquante de l'histoire des sciences et des techniques. Les membres du GERMEA vous accueilleront pour découvrir cette exposition à la fois instructive et ludique, qui sera accompagnée de conférences et rencontres.



Présentation de maquettes de la fusée Saturn V, du voyage d'Apollo 11, des sites d'atterrissage, d'expériences réalisées sur la Lune, de vidéos sous-titrées pour les sourds et malentendants, de panneaux d'exposition transcrits en braille.

En lien avec :

- Café-science [Apollo 11 : info ou intox ?](#)
- Conférence [Les missions lunaires Apollo](#)